
 
 

Notes de la réunion – assemblée générale du 17 septembre 2020 

 

Présents: Elise, Patricia, Céline, Claire, Séverine, Laura, Simon, Mehdi, Franck, Gwénaelle, Sophie, Vincent, 

Antoine, Benoît, Edwige, Mériem et Fanny 

Accueil de deux nouveaux parents : Laura (maman de Gabriel en PS) et de Simon (papa de Pierre-Louis CM2 et 

Amédée (CE1) 

 

Présence de Monsieur le Maire qui a présenté les services scolaires mis en place, évoqué les travaux envisagés en 

particulier côté lavabos et toilettes.  

 

1) Présentation du rapport moral et du bilan comptable de l’association 
 
Rapport particulier en raison de la COVID. Pas de remarques particulières de la part des membres.  
Il conviendra de solliciter officiellement les subventions des communes de Rampan et du Mesnil-Rouxelin.  
 

2) Les actions à lancer très rapidement 
 

En préambule il a été décidé de mener des actions covido-compatibles pour le moment. Ainsi les ventes 

de gâteaux sont suspendues, les adultes ne pouvant pas rentrer dans l’école. La fête de l’école ne devrait 

sans doute pas être réalisée comme à l’accoutumée.  

 

En revanche, très rapidement il faut lancer :  

 

- La randonnée 

Prévue le dimanche 11 octobre, il reste à définir l’endroit.   

Le circuit sera à caler très rapidement par échange de mails.  
 

Flyer à faire pour une diffusion 1er octobre  Claire 
 

 

- Vente de sapins de Noël (début décembre) 

 
Communication du flyer juste avant les vacances de la Toussaint pour être en même temps que le collège 
Lavalley notamment.  
 

Récupérer les tarifs auprès de l’entreprise avec qui nous avions travaillé l’an passé  Jérémy 
      Préparer le flyer (demande de Mehdi : livraison jusqu’à 18h30  Fanny 

 
 

- Vente de viennoiseries à domicile 
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Communication du flyer juste avant les vacances de la Toussaint  

 

Solliciter à nouveau la boulangerie de St Georges   Gwenaelle 
      Mettre à jour le flyer pour les commandes  Gwenaelle  

 

 

- Points divers abordés :  

Organisation d’une course d’orientation au printemps (Vincent) 

 

Election du bureau prévue à la prochaine réunion. Nous perdons 3 membres (Florence qui n’a plus 

d’enfant à l’école), Anthony et Loïcia pour raisons personnelle et professionnelle. Mehdi ne souhaite 

plus être président et Mériem se retire doucement du secrétariat MAIS restent pour le moment les 

autres membres du bureau : Claire et Fanny au secrétariat et Elise et Gwenaelle sur la trésorerie. Franck 

est très peu disponible et souhaiterait une co ou tri présidence comme l’an passé. Système qui a fait ses 

preuves pour la bonne avancée des actions. Ce point très important sera à l’ordre du jour de la 

prochaine réunion.  

Au-delà du bureau, il y a de plus en plus urgence à « recruter » quelques membres actifs 

supplémentaires car l’an passé plusieurs apéistes n’auront plus d’enfants à l’école. 

 Franck va rédiger un flyer pour inviter les parents à devenir apéistes et annoncer les événements de 

l’automne.  Diffusion : avant semaine du 21 au 25 septembre.  

 

 

 

 

 
Prochaine réunion APE : 

Jeudi 1er octobre 20h30 

Salle à réserver 
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